

Abelia (Caprifoliaceae)

Le genre Abelia est formé par des arbustes originaires de Chine, du Japon, de l'Himalaya et du Mexique, fort appréciés pour leur élégant feuillage persistant ou semi-persistant et leur abondante floraison qui se poursuit sans interruption de Juin à fin Octobre. Les fleurs tubulaires ou en entonnoir sont petites mais réunies en bouquets axillaires ou en épis apicaux, et ont des calices aux nuances pourpres, persistant longtemps après la floraison qui a lieu sur les jeunes pousses colorées de rouge-violet. Les Abelia prospèrent en terrain normal pas trop sec, supportent des tailles même rigoureuses. On les emploie dans les jardins par groupes, isolées ou en haies ; ainsi que sur les balcons et les terrasses, où ils donnent toute satisfaction.

The Abelia genus consists of shrubs which originate in China, Japan, the Himalayas and Mexico. It is extremely popular because of its evergreen or semi-evergreen foliage and for the abundant flowering which lasts from June to the end of October. The tubular or funnel-shaped flowers are small but grouped in showy axillary heads or terminal panicles and have a purplish calyx that lasts for a long time after the flowering which occurs on young, violet-red shoots. The Abelia grows well in normal, not too dry soil and tolerates hard pruning. They are used in gardens either in groups or singly and for hedges. Suitable for balconies or patios where they flourish in pots and containers.

Abelia x grandiflora



“Edward Goucher”, Pink Abelia



Fleurs rouge-violacé. Pour le reste, identique à Abelia x grandiflora.

Violet-red flowers, otherwise the same as Abelia x grandiflora.

Touffe, bush

Clt.3
Clt.10
Clt.20

Mini-tige, mini standard

LV9

Abelia “Edward Goucher”



x grandiflora, Glossy Abelia



Port flexible et branches latérales retombantes. Feuilles ovales, pointues, de 2-3 cm, d'un vert foncé qui se teinte de pourpre à l'automne. Fleurs blanches nuancées de rose, au léger parfum qui s'intensifie le soir.

Flexuous habit and weeping side branches. Dark green, pointed oval leaves of 2-3cm which become tinged with purple in autumn. White flowers tinged with pink, delicate scent which becomes stronger at sunset.

Touffe, bush

Clt.3
Clt.10
Clt.20
" tuteurés/staked 1,00/1,25
Clt.35 " " 1,25/1,50

Mini-tige, mini standard

LV9

Palissée, trellis

LV20

Abelia x grandiflora



x grandiflora “Francis Masson”



Mutation de Abelia x grandiflora, aux feuilles vert clair à l'ombre, jaune d'or au soleil.

Variation of Abelia x grandiflora with pale green leaves in the shade, golden yellow in the sun.

Touffe, bush

Clt.10

Abelia x grand. “Francis Masson”



x grandiflora “Prostrata” (A. rupestris)



Par rapport à Abelia x grandiflora il présente un port plus compact, avec les branches à la base adhérent presque au terrain, tandis que les branches supérieures sont érigées. Les feuilles sont vertes, de forme ovale, de 2-3 cm de long. Les fleurs sont blanches ou blanc rosé et s'épanouissent de Juin à Septembre.

Compared to Abelia x grandiflora the habit is more compact, the lower branches almost touch the ground and the higher ones are upright. The leaves are green, oval, 2-3cm long. The flowers are white or pinkish-white and open from June to September.

Touffe, bush

Clt.3
Clt.10